
Ratsherr Delfs bringt einen Ergänzungsantrag ein, wie er im Schul-, Kultur- und Sportaus-

schuss, im Jugendhilfeausschuss und im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss be-

schlossen worden ist. Demnach soll als dritter Punkt folgender Wortlaut ergänzt werden: 

„Unter Beachtung der Beschlüsse der Ratsversammlung zur Drucksache 0858/2018/DS wird 

die Schulsozialarbeit in der Trägerschaft des AVN in den Jahren 2023 und 2024 auf dem ak-

tuellen Stundenniveau fortgesetzt. 

Die Ratsversammlung ist in ihrer nächsten Sitzung über die Umsetzung zu informieren.‘“ 

Die nächsten Punkte verschieben sich entsprechend. 

 

Der Hauptausschuss hatte sich dem Ergänzungsantrag im Rahmen seiner Vorberatung an-

geschlossen. 

 

Ratsherr Hahn bittet um Mitteilung, ob es sich bei dem Änderungsantrag, mit Blick auf den 

Konsolidierungsvertrag, um eine zusätzliche freiwillige Leistung handele. Herr Oberbürger-

meistern Bergmann bestätigt dies. 

 

Dem Ergänzungsantrag wird mit 24 Ja-Stimmen, 16 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung mehr-

heitlich zugestimmt. 


